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Suivi des avis du CDL 
L’équipe d’animation réalisera en novembre une analyse de la prise en compte des contributions du CDL remises 
depuis 2015 tant à la Municipalité et à Nantes Métropole. Les conclusions en seront diffusées en décembre aux 
membres du CDL. Elles pourraient faire l’objet d’une réunion plénière du CDL en décembre. 
 

PLUM-PDU 
Les conclusions des enquêtes d’utilité publique PLUM et PDU (décembre 2018 ?) seront diffusés aux participants du 
CDL. Une analyse en sera réalisée avec la participation des membres intéressés du CDL. Cette analyse sera diffusée 
à l’ensemble des participants du CDL en demandant à ceux qui le souhaitent d’y apporter leurs propres avis. Ceci 
pourrait faire l’objet d’une réunion plénière du CDL (en janvier ou février 2019).   
 
Il en sera de même pour la délibération (avril 2019) conclusive du Conseil métropolitain de Nantes Métropole. 
Cette analyse mettra notamment en évidence ce qui changera concrètement pour Sainte Luce avec la mise en 
œuvre du PDU et du PLUM. 

 
Plan communal de développement doux (PCDD) 
Le CDL attend les conclusions retenues par la Municipalité (décembre 2018) à la suite des propositions du CDL et de 
2 réunions de travail organisées par celle-ci. Une analyse en sera effectuée avec les membres intéressés du CDL. 
Cette analyse sera diffusée à l’ensemble des participants du CDL en demandant à ceux qui le souhaitent d’y 
apporter leurs propres avis. Ceci pourrait faire l’objet d’une réunion plénière du CDL (en février ou mars 2019).   

 
Organisation d’une filière professionnelle de déchets 
L’atelier économie et emploi étudie actuellement les réponses apportées au questionnaire diffusé auprès d’une 
vingtaine d’entreprises lucéennes et les propositions à remettre à la Municipalité à ce titre. 
La contribution de l’atelier économie et emploi sera diffusé à l’ensemble des membres du CDL en janvier 2019 en 
demandant à ceux qui souhaitent d’y apporter leurs propres avis. 
 

La Loire 
L’atelier Loire approfondit, en complément de la contribution remise à la Municipalité en juin 2017, 4 thématiques 
qui font débat : développement des chemins piétonniers ; voiries au village de Bellevue ; devenir du manoir de 
Bellevue ; aménagement de l’étang du Plessis, de l’île Clémentine et des espaces réservés.  
Les conclusions retenues par l’atelier Loire compléteront les propositions de la contribution remise en 2017. Elles 
seront présentées et débattues à une réunion plénière du CDL (mai 2019).  
 
Regards sur la civilité et les incivilités lucéennes 
Le groupe de travail du CDL étudiera les réponses reçues au questionnaire en cours de diffusion 2018.  
Les propositions retenues seront diffusées à l’ensemble des membres du CDL au 1er trimestre 2019 en demandant à 
ceux qui le souhaitent d’y apporter leurs propres avis. Elles pourraient pourrait faire l’objet d’une réunion plénière 
du CDL (en février ou mars 2019).   
Le groupe de travail du CDL avec l’équipe d’animation réfléchissent à l’organisation d’un événement public (avril 
2019 ?) pour valoriser ces propositions. 

 
Travaux pratique du CDL : « Aller sur le terrain » 
2 initiatives découvertes sont retenues à ce jour : cheminement piéton de la coulée des Islettes le 17 novembre ; 
découverte du village lucéen SOS enfants (en cours de programmation) ; à étudier (?) : le pôle métropolitain de 
proximité Erdre et Loire et le centre des services techniques municipaux 
 
Conférence publique CDL 
2 initiatives sont retenues à ce jour et en cours de programmation : agriculture biologique en Loire-Atlantique et 
ses enjeux pour la santé ; risques inondables et urbanisme ; à étudier (?) : devenir du commerce demain à Sainte 
Luce, la transition énergétique, le vieillissement 
 
 
 


